

# Hay alerta por “estampidas” de ambulantes

Penquistas contaron cómo afectan los operativos. Comerciantes esperan protección en acceso a galerías.

J. Pablo Fariña López  
 cronica@estrellaconce.cl

**A** más de una semana de la puesta en marcha del Plan Navidad Segura, vecinos del centro penquista analizaron el impacto de la medida en contra del comercio ambulante, que si bien permite mantener más controlada esta actividad ilegal también se generan desórdenes en los procedimientos.



CONTROLES EN EL CENTRO DE CONCEPCIÓN POR PLAN NAVIDEÑO.

De esta situación, Carlos Marín, que trabaja en el centro de Concepción, opinó que “realmente se nota que hay más presencia policial y rondas en lu-



CARABINEROS HA REALIZADO PATRULLAJES POR EL ÁREA COMERCIAL DEL CENTRO PENQUISTA.

gares céntricos. Sin embargo estos vendedores, en particular los de los carros de verduras, se mantienen funcionando y me ha tocado ver cómo arrancan cuando Carabineros intenta detenerlos”.

Agregó que “es algo bastante complejo, porque las personas exter-

nas que hacen sus trámites se ven intimidadas por este tipo de operativos, ya que los tipos salen corriendo y pasan a llevar al que se pillen por delante. Incluso he visto vendedoras que disimulan desmayos y realmente es todo un escándalo”.

Por su parte, Paula Mendoza, que vive cerca de la Plaza Independencia comentó que “me ha tocado ver estas estampidas de carros en Maipú con Aníbal Pinto. Realmente es complejo, porque la gente que no tiene nada que ver también se ve expuesta a la violencia de ambas partes. Si bien es chocante ver esa reacción policial, la verdad es que también lo es tener que sortear la importante cantidad de ambulantes que hay en ese lugar, que ocupan todos los espacios”.

## EL COMERCIO

Sobre el tema, Sara Cepeda, presidenta de la Cámara de Comercio de Concepción indicó que “hasta ahora hemos visto un buen funcionamiento, porque efectivamente hay mayor presencia policial y al comercio ilegal siendo controlado para darle más seguridad al centro. Sabemos que estos escapes de ambulantes molesta a los transeúntes, pero lamentablemente no hay otras alternativas para controlarlos”.

Agregó que “sabemos que es imposible erradi-

“Sabemos que estos escape de ambulantes molesta a los transeúntes, pero lamentablemente no hay otras alternativas”.

Sara Cepeda, presidenta Cámara de Comercio de Concepción

car por completo el comercio ilegal, pero valoramos estas acciones policiales en estas fechas, que son fundamentales para nuestros socios. Es importante que esa mercadería salga de circulación”.

Los comerciantes esperan que para la próxima semana, que es clave en las ventas, se pueda efectuar un resguardo a los accesos a las galerías, que suelen ser obstaculizadas por ambulantes ilegales.

“Vamos a solicitar que Carabineros pueda tener presencia permanente en el ingreso a las galerías que están en los puntos más complejos con el comercio ambulante ilegal. Esto debido a que bloquean la entrada a estos recintos, afectando el libre tránsito de la gente y además perjudicando a los locatarios”, cerró la dirigente del comercio. ☺